Hilfsaktion feiert 40ste Aktionsrunde

Adventsbasar zugunsten der "Fernen Nächsten"

Deutz - Am 20. November veranstaltet die "Hilfsaktion für den fernen Nächsten e.V." ihren jährlichen Adventsbasar im Pfarrheim St. Heribert (Adolphstraße 26) in der Zeit von 10 bis 17 Uhr. Das Traditionsereignis markiert den Höhepunkt der 40sten Hilfsaktionsrunde, in deren Rahmen mit zahlreichen Veranstaltungen für die Unterstützung von insgesamt acht Entwicklungshilfeprojekten geworben wird.

Die Besucher des Deutzer Basars erwartet neben vielfältigen Handarbeiten ein ausgefallenes Sortiment an Weihnachtskarten und -kalendern. Mit Spielsachen und Kinderbekleidung wendet sich der Basar im Besonderen an junge Familien. Darüber hinaus locken ein großformatiges Buchantiquariat und ein Flohmarkt zum Stöbern und Entdecken.

Für das leibliche Wohl werden auch diesmal vielerlei kulinarische Köstlichkeiten bereitgestellt. Eine besondere Attraktion ist in diesem Jahr der Auftritt des spanischen Künstlers Paul Ponce.

Weitere Infos finden sich unter www.ferner-naechster.de im Internet. (sr)